## Les Grandes Traversées s'offrent aux Québécois

Les Planches-en-Montagne. Les Grandes Traversées du Jura (GTJ), qui traversent les montagnes du Jura se déclinent à ski de fond, raquette, VTT, vélo ou encore à cheval ou à pied, font rêver les amoureux de vastes paysages sauvages, de montagne, de randonnée, mais aussi les amateurs de défis sportifs.

Afin de découvrir les itinéraires et la structuration des Grandes Traversées du Jura, une délégation de huit Gaspésiens est venue dans les montagnes du Jura. L'objectif de cette rencontre était de mieux comprendre le fonctionnement de l'association des GTJ: ses itinéraires permanents, sa structuration,

ses adhérents, ses financeurs publics... dans le but de transformer les parcours utilisés lors des Traversées de la Gaspésie en hiver et en été en chemins de randonnée itinérantes permanents. Cet événement rassemble des fondeurs et des cyclistes provenant principalement du Québec, mais aussi du Canada; de la France, de l'Espagne et des États-Unis. (Plus d'infossur www.tdlg.qc.ca)

Les membres de la délégation ont été reçus à leur arrivée par l'équipe des GTJ, puis par le président du conseil général du Jura, Christophe Perny et son cabinet. Ils ont ensuite rencontré Michel Bouveret (responsable du damage des pistes sur la station des Rousses), Nicolas Gotorbe (chargé de mission à l'Espace nordique jurassien) et William Trachsel (coordonnateur de Trans'organisation).

Durant quatre jours, ils ont marché sur la GTJ à pied entre Les Rousses et Chezery-Forens et ont été accueillis par les hébergeurs et prestataires touristiques membres du réseau des GTJ.

complémentaires : Les Grandes Traversées du Jura - 15/17 Grande rue - 39 150 Les Planches-en-Montagne ; http://www.gtj.asso.fr/